

DECLARACION DE LOS NIÑOS ACERCA DE SUS DERECHOS.

Nosotros los niños mexicanos, sabiendo que el Departamento de Salubridad va a organizar una semana dedicada especialmente a nosotros y creyendo que hemos nacido para gozar de la vida y ser sanos y felices, queremos aprovechar la oportunidad para hacer patentes nuestros derechos y, por lo mismo

NOSOTROS PEDIMOS:

Padres honrados y cuidadosos.

Buena salud.

Una casa limpia y bien ventilada.

Un baño diario en una tina de nuestro uso exclusivo.

Alimentos propios para nuestra edad y desarrollo.

Agua fresca y pura que tomar entre las comidas.

Veinte horas diarias de sueño hasta que tengamos un mes y dieciseis horas hasta que cumplamos un año

Un paseo diario al aire libre cuando la temperatura lo permita.

Un lugar tranquilo y fresco para dormir en el día y una recamara con las ventanas abiertas para la noche.

NOSOTROS NECESITAMOS:

Que nos dejen en paz, que no nos mezcan ni nos aprieten, ni nos lleven a hacer visitas.

Que no nos lleven al cine, porque no nos divierte y si nos puede hacer mal.

Que nos eviten padecer sarampión, escarlatina, difteria o tos ferina, porque ningun niño debe padecer esas enfermedades si se le protege bien contra los contagios.

Que nos tengan siempre bien aseados y que nos acostumbren a hacer cosas que nos beneficien y no nos perjudiquen.

Que no nos besen, porque los besos pueden transmitir enfermedades graves.

Que no se ponga en peligro nuestra salud con medicinas de patente, jarabes calmantes, dulces pintados o sucios, porque todo esto nos causa daño.

Que se nos vacune contra la viruela, en los tres primeros meses de nuestra vida, y que nos revacunen cada 5 años.

NOSOTROS QUEREMOS:

Que nuestras madres nos tengan mucho cariño, pero tambien que nos cuide inteligentemente; el cariño sin cuidado inteligente no nos dará la salud, el cuidado sin cariño no nos hará felices.

NOSOTROS AMBICIONAMOS:

Ser fuertes y vigorosos, para poder más tarde servir bien a nuestra patria.

En testimonio de todo lo cual, nos acogemos al amparo del Departamento de Salubridad Pública, que quiere interesar a todos los habitantes de México en el cuidado de nosotros los niños mexicanos, y estampamos aquí nuestra sonrisa más jovial y placentera.

(Hoja editada por el Departamento de Salubridad Pública).